
  
 

 
 
 
 

 
 
 

ATA 1162/2018 
 

Aos dezanoves dias do mês de março de dois mil e dezoito, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, 
realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Jéssica Boniatti, 
Cesar A. Menegat, Ildo Stangherlin, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti e Silvino Maróstica. O Presidente Léo 
Sonda invocando a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que a vereadora Evanite 
L. Vedana fizesse a leitura de um trecho da bíblia. Em seguida, o presidente convocou a secretaria Jéssica 
Boniatti para que fizesse a leitura dos expedientes recebidos e, após, foi aprovada a Ata nº 1161/2018. No 
Pequeno Expediente a vereadora Jéssica Boniatti agradeceu as explanações anteriormente realizadas 
pelas gerentes do Banrisul de Nova Pádua na casa legislativa. Destacou a indicação 06/2018 da bancada 
progressista para a realização de um resgate histórico digital que poderá ser divulgado a todas as pessoas 
que tem interesse em saber mais sobre histórias das comunidades, dos prédios antigos entre outras, e 
frisou a importância que tem para valorização da cultura e turismo no município. Parabenizou o projeto da 
prefeitura nas comunidades, o que demostra interesse em ouvir os munícipes. Além disso, parabenizou os 
organizadores da gincana Off Road, no qual promoveu a passagem no município durante o final de semana 
de entorno de cinco mil pessoas. Por fim, relatou a primeira reunião das comissões para a revisão da Lei 
Orgânica. O vereador Maico Morandi agradeceu a explanação das gerentes do Banrisul na casa legislativa 
que teve iniciativa das mesmas. Parabenizou a todos que se envolveram na gincana Off Road, no qual 
muitas pessoas de diversos municípios estiveram visitando Nova Pádua por conta do evento, e destacou 
que foi organizado por um grupo de jovens. Notificou que esteve reunido no gabinete do prefeito 
juntamente com o colega Danrlei, e foram comunicados que infelizmente dos R$ 150 mil reais recebidos 
através da emenda parlamentar do Dep. Afonso Hamm, parte terá que ser devolvido pois é o teto para a 
área da saúde do município. Descreu a situação do processo licitatório do caminhão caçamba conseguido 
através da emenda da Sen. Ana Amélia Lemos.  Além disso, aproveitou a presença da direção da AVENP 
para expor que juntamente com o colega Danrlei, irão promover um evento totalmente solidário com a 
destinação total dos lucros para a restauração da igreja do Cerro Grande. Finalizando, descreveu a primeira 
reunião da comissão para revisão da Lei Orgânica. O vereador Silvino Maróstica debateu a notícia trazida 
pelo colega Maico referente a devolução de R$ 94 mil da emenda, e alertou que é necessário esperar o 
processo concluir para divulgar, pois já teve experiência em outros casos que o valor estava praticamente 
certo e no fim a emenda não chegou aos cofres da prefeitura, bem como as notícias que o jornal o florense 
já divulgou garantindo a restauração da VRS 814 e até hoje não foi cumprido, por isso afirma que só acredita 
vendo a realização. Lamentou que não pode estar presente nos eventos em comemoração ao aniversário 
do município no último domingo, mas parabenizou a todos os envolvidos. Convidou a todos para participar 
do almoço no travessão paredes no dia 07 de abril após a inauguração de mais um trecho de pavimentação, 
no qual devem confirmar presença com o próprio vereador. O vereador César A. Menegat criticou a pouca 
participação dos munícipes nas homenagens feitas no último domingo, e questionou aonde estavam as 
lideranças das principais entidades que buscam recursos financeiros do município, por outro lado valorizou 
a presença das escolas Luiz Gelain e Bortolo Bigarella bem como da banda Santa Cecília que está sempre 
presente. Parabenizou o projeto da prefeitura nas comunidades, que é seu desejo também realizar com a 
câmara, e destacou a importância da aproximação com os munícipes. Lamentou que R$ 94 mil da emenda 
parlamentar teve que ser devolvido para Brasília, mas valorizou que R$ 56 mil já ajuda e parabenizou os 
colegas que intermediaram a conquista. Além disso, agradeceu as explanações das gerentes do banco 
banruisul na casa legislativa e relatou a importante viagem que a sec. da agricultura está promovendo para  
 

         Léo Sonda                  Maico Morandi               Silvino Maróstica               Cesar A. Menegat                   Danrlei Pilatti 
     Presidente PMDB             Vereador PP                    Vereador PSDB                    Vereador PMDB                     Vereador PP 
 
                            Dirceu Gizéria                  Jéssica Boniatti                     Ildo Stangherlin              Evanite L. Vedana 
                           Vereador PSDB                   Vereadora PP                          Vereador PP                   Vereador PMDB 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
visitação da importante feira em Rio Pardo. O vereador Danrlei Pilatti comentou o atraso da resposta ao 
pedido de informação 01/2018, mas o que lhe chamou atenção é que, na sua opinião, o profissional 
responsável por fiscalizar pavimentações no município é o próprio engenheiro civil e é notório para 
qualquer pessoa que tenha no mínimo ensino fundamental, perceber que a obra é de má qualidade pois é 
possível arrancar o asfalto com as próprias mãos. Entretanto, o vereador deixou claro que o trabalho 
executado pela secretária de obras do município foi excelente e que falha está na empresa contratada e na 
fiscalização. Comparou a qualidade da pavimentação da rua de sua residência com a pavimentação no Cerro 
Grande, dessa forma defendeu a penalização à empresa contratada. Finalizando, parabenizou o município 
pelo aniversário e a todas as lideranças que fizeram parte da história. No grande expediente não tivemos 
inscritos. Na ordem do dia foram aprovados os seguintes documentos: Indicação 06/2018: Os vereadores 
da bancada do PP solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, seja encaminhada ao Exmo. 
Prefeito Municipal, para que através do departamento competente juntamente com o apoio da secretaria 
desta casa legislativa, estude a possibilidade de criar um memorial digital com diversas informações e 
registros da comunidade, no qual possa hospedar fotos, documentos digitalizados e histórias de prédios 
que ainda estão de pé e das capelas entre outras. Indicação 07/2018: Os vereadores da bancada do PMDB, 
solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, a presente indicação seja encaminhada ao 
excelentíssimo senhor prefeito municipal, para que através do departamento competente, seja estudada 
as possibilidades de fazer parcerias com a escola para grafitar os muros da Avenida, com as belas imagens 
dos pontos turísticos de nosso município, ou relatar a histórias dos imigrantes italianos através de imagens, 
bem como estudar uma forma de usar as imagens dos mascotes da Feprocol em pontos estratégicos da 
cidade para que os turistas possam tirar fotos e usar como artificio de divulgação de Nova Pádua. Nas 
explicações pessoais o vereador César A. Menegat comentou a presença das gerentes do Banrisul e da 
importância deste banco para o estado do RS, bem como elogiou o trabalho do governador Sartori que está 
buscando manter a folha de pagamento em dia, e confia que aos poucos as obras irão ser realizadas. 
Também abordou a qualidade das pavimentações asfálticas, e opinou que tiveram asfaltos em gestões 
passadas muito melhores do que em outras, por isso os vereadores devem ficar alertas não somente com 
o que acontece em Brasília, mas no próprio município, e avaliou que a qualidade é classificada e tem um 
preço diferente. O vereador Dirceu Gizéria elogiou o grupo de organizadores da gincana Off Road, pois 

sabe da dificuldade que é organizar, ainda mais um evento deste porte que recebeu em torno de 5 mil 
pessoas. Também falou sobre os próximos eventos na semana do município, como a cavalgada e o rodeio 
que tem tudo para ser outro grande evento. Lamentou que não pode estar presente no ato cívico realizado 
no último domingo, e justificou sua ausência pois estava representando o município em Arvorezinha 
acompanhando um piloto Paduense. Parabenizou Nova Pádua pelos 26 anos de emancipação política, e 
lembrou que na época havia muitas pessoas contrárias, mas hoje todos sabemos que foi tomada a melhor 
decisão. Finalizando, notificou um novo curso que deve ser realizado ao renovar a carteira de motorista, e 
manifestou seu repudio, não contra o curso, mas ao acréscimo de valor. A vereadora Evanite L. Vedana 
agradeceu as explanações das gerentes da agência do Banrisul e valorizou o diálogo. Parabenizou a todos 
os envolvidos no ato cívico do último domingo como as escolas Luiz Gelain e Bortolo Bigarella e a Banda e 
Coral Santa Cecília, entretanto também lamentou a pouca participação dos munícipes. Também 
parabenizou os organizadores da gincana Off Road que com certeza o sucesso foi  
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alcançado graças ao trabalho e união do grupo. Dessa forma, espera que o evento continue acontecendo e 
que o grupo tenha cada vez mais incentivo. Por fim, comentou a primeira reunião da comissão de revisão 
e atualização da Lei Orgânica. O vereador Silvino Maróstica relatou que o governo executivo solicitou o 
desejo de participar das reuniões da revisão da Lei orgânica, a fim de fazer um trabalho em sintonia e para 
evitar futuros problemas. Falou do orgulho em participar da vida pública no município desde o peblecito 
para emancipação política, o que significa que o povo Paduense sempre confiou no seu trabalho. Além 
disso, também falou da dificuldade que foi enfrentada para emancipar, que respeita as opiniões que foram 
contrárias, mas emancipar atualmente seria muito mais difícil pois necessita da aprovação do município 
mãe. Também agradeceu a todos ex prefeitos, vereadores que trabalharam em prol de Nova Pádua com 
muito honestidade. Por fim, agradeceu as explanações das gerentes do Banrisul após duas tentativas e 
relatou que o engenheiro civil municipal não é o responsável pela fiscalização das pavimentações. O 
vereador Ildo Stangherlin agradeceu as explanações das gerentes do Banrisul. Parabenizou os envolvidos 
no ato cívico em homenagem ao município e lamentou a falta de participação dos munícipes e usou o fato 
para argumentar que as vezes há falta de interesse da população em querer saber sobre política e que 
talvez não vale a pena a câmara se deslocar até as comunidades realizar as sessões como sugeriu o colega 
César. Relatou que participou no sábado e também no domingo da gincana Off Road, e se admirou com a 
presença de tantas pessoas no município por conta do evento, por isso parabenizou todos os organizadores 
e desejou que aconteça mais vezes. Por fim, comentou a programação da semana em alusão ao aniversário 
do município e parabenizou pelo 26 º aniversário de emancipação política. O Presidente Léo Sonda 
descreveu que foi dado o passo inicial com a primeira reunião da comissão para revisão da lei orgânica, e 
afirmou que o processo vai ser realizado em sintonia com o governo executivo. Relatou, que está sendo 
estudado a possibilidade dos dois poderes, executivo e legislativo, o projeto da prefeitura nas comunidades. 
Comentou o sucesso da gincana Off Road, e atrelou o fato ao engajamento e o prazer dos organizadores 
em realizar, o que não está mais ocorrendo com o futebol, no qual as entidades não se unem e não se 
interessam para realizar. Se aliou aos colegas lamentando a falta de participação da comunidade no 
hasteamento das bandeiras mesmo após a tentativa de mudança de horário, e sugeriu que as entidades 
sejam convidadas. Além disso, comentou a sequência das comemorações alusivas ao aniversário e 
agradeceu a visita das gerentes do Banrisul e afirmou que as portas da casa legislativa estão sempre abertas 
a todos. Finalizando, comunicou que na próxima segunda-feira as 18:30 terá audiência pública da saúde 
nesta mesma sala de sessões. Sem mais a constar, eu Aline Peccati, lavrei a presente Ata, à qual será 
assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin Bigarella, aos dezanove dias 
do mês de março de dois mil e dezoito. 
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